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# 26.07.24 | Negociações CCTV Fabril  

 

Caro(a) Associado(a), 

 

No passado dia 23 de julho recebemos a comunicação de Pré-aviso de greve setorial dos sindicatos 

SOCN e FEVICCOM e que oportunamente foram enviados aos associados conforme comunicado C-

027 e C-028 de dia 23/07. 

 

A APCOR manifesta a sua surpresa pela marcação desta greve e nesse sentido cumpre informar os 

seus associados sobre o processo negocial em curso. 

 

Na 5ª reunião negocial ocorrida no dia 12 de julho,  a APCOR apresentou  para o Grupo XIV a seguinte 

proposta final: 

 

a. Salário Base Grupo XIV: Aumento imediato de 36€ e um aumento adicional de 24€ a partir 

de Janeiro de 2025. 

Desta forma os trabalhadores do setor atingiriam um aumento final de 60€ colocando, a 

partir de Janeiro de 2025, o salário base do Grupo XIV nos 988 €. 

 

b. Subsidio de Alimentação: Aumento imediato de 0,21€/dia colocando o valor do subsidio de 

alimentação em 6,75€/dia 

 

c. Vigência do CCT: Manter a vigência do CCT até 31 de Maio de 2025 

 

Esta proposta configura um aumento salarial combinado de 4,82%. 

 

Tendo em conta o atual contexto macroeconómico com uma taxa de inflação prevista para 2024 de 

2,4%, com as exportações do setor a sofreram em 2023 um decréscimo em volume de 12,6%, 

confirmado com um decréscimo de 18,6% no 1º trimestre de 2024, a APCOR pautou esta proposta 

por um realismo conjuntural e pela procura em continuar a reforçar o poder de compra dos 

trabalhadores do setor face à taxa de inflação prevista.  

 

Nesse sentido, a APCOR não se revê no conteúdo dos comunicados emanados pelas referidas 

organizações sindicais. 

 

A proposta dos sindicatos cifrou-se em 60€ de aumento para o Grupo XIV e 0,46€ para o subsidio de 

alimentação, o que configura um aumento salarial combinado de aproximadamente 6,5%. 
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A APCOR irá sempre privilegiar a via negocial como a única forma válida de encontrar consensos que 

permitam assegurar a sustentabilidade presente e futura do setor da cortiça.  

 

Nesse sentido, ficou aprazada uma nova ronda negocial no inicio de Setembro. 

 

Com os melhores cumprimentos. 

 APCOR 

 


